
 

議員バンドで「浜松市歌」を熱唱 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃のご支援に感謝を申し上げます。さて、10 月 11 日に閉幕し

た第３回定例会では、9 月補正予算や平成 27 年度決算などを審議

しました。補正予算では、大河ドラマ「おんな城主直虎」放映に伴

い増加が予想される観光客受け入れ態勢充実のため、大河ドラマ館

のロータリー整備や周辺道路の安全対策、井伊谷城の復元イメージ

や当時の雰囲気などを CG で体験できる「井伊谷城バーチャルリ

アリティ体験」や、べんがら横丁跡地にレンタサイクルステーショ

ンを設置する「まちなかレンタサイクル実証実験事業」などに要す

る経費を追加しました。これらの追加により浜松市が支出する大河

ドラマ関連事業の全体経費は約 12 億円となりました。 

その他、静岡県において遠州灘海浜公園（篠原地区）整備のための基本構想策定を受けて、四ツ池公

園の野球場と陸上競技場の現状と課題について検証する現況調査業務委託費を追加しました。 

また、国に対して「同一労働同一賃金の実現を求める意見書」など 5 件の意見書を提出しました。 
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  常任委員会のインターネット中継開始    

浜松市議会では、より開かれた議会を目指し、平

成 28年 9月定例会から、常任委員会のインターネ

ット中継を始めました。委員会開催当日のライブ配

信のほか、おおむね 1週間後から録画映像を配信

します。スマートホンでも視聴が可能です。委員会

では各委員が活発に発言していますので、ぜひご

確認ください。また、各議員の発言は議事録で公開

しています。浜松市議会 HPの議員名簿（50音順）

から各議員の名前の下にある“発言“をクリックする

と各議員の発言が検索されます。  

 
         浜松市議会議員 

「ひらま良明」の活動を 

インターネットで 

ご確認ください！  

＊＊ 後援会会長交代のお知らせ ＊＊ 

日頃は「ひらま良明後援会」に対しまして多大

なるご支援とご協力に深く感謝申し上げます。 

さて、私儀 2016 年 9 月より後援会会長を務め

させていただくこととなりました。つきまして

は、後援会員の皆様からのご意見をいただきなが

ら、ひらま良明の活動をサポートすると共に、後

援会の更なる発展に向 

け全力で取り組む所存 

であります。 

今後共、引き続き 

ご厚情を賜りますよう 

お願い申し上げます。 

   後援会会長 小久保友博 

平成 28年 11月 30日（水）13時より、平間良明

が所属会派「市民クラブ」を代表し「代表質問」

を行います。ぜひ議会傍聴にお越しください！ 

http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/budget/documents/dshuyoujigyou.pdf
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/sugata/finance_15/28sugata00.html
http://www.hamamatsu-daisuki.net/naotora/
https://www.pref.shizuoka.jp/kensetsu/ke-560/documents/kihonkousou-an.pdf
http://smart.discussvision.net/smart/tenant/hamamatsu/WebView/
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/gikai/iinkai/meibo.html
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/gikai/iinkai/meibo.html
http://www.kaigiroku.net/kensaku/cgi-bin/WWWhitResult.exe?USR=sizhams&PWD=&A=hitResult&XM=000100000&S=7&B=215&T=1&T0=70&ZL=3&P=1&L=&O=1&P1=&P2=%95%bd%8a%d4%97%c7%96%be+&P3=&P=1&ZL=4&Z=%95%bd%90%ac27%94%4e&K=0&N=0&W1=&W2=&W3=&W4=&DU=1&NISORT=0
https://seijiyama.jp/area/card/13878/g18_gb/M?S=qdpfp0qbpes0k
https://seijiyama.jp/area/card/13878/g18_gb/M?S=qdpfp0qbpes0k
https://seijiyama.jp/area/card/13878/g18_gb/M?S=qdpfp0qbpes0k
https://seijiyama.jp/area/card/13878/g18_gb/M?S=qdpfp0qbpes0k
https://www.facebook.com/yoshiaki.hirama.supporters.association
http://shimin-club.jp/


 

 

 

 

 7 月  新病院・新清掃工場

建設調査特別委員会視察 

 

写真で見る「ひらま良明」活動記録 7月～10月（一部抜粋） 

粋）  8月  全本田労連大会 

議員活動報告 

 

 9月  ホンダ夏まつり 

（餃子販売） 

 

新浜松駅南に自転車駐輪場新設 

 浜松市は街中の自転車駐輪場不足の声を受けて市内

中心部（遠鉄新浜松駅南）に新たな自転車駐輪場を設

置します。市内中心部に現在 9か所の駐輪場を設置し

ていますが、各駐輪場はどこもいっぱいの状況でした。

しかし、調査してみるとほこりをかぶった放置自転車が多

くあり駐輪スペースを占拠しています。放置自転車をこ

まめに撤去しスペースを作ることも必要です。 

 

 10 月 議員バンド「GIEEN」

「第 10回やらフェス」出演 

 

 平成 27年度浜松市決算の概要  

●会計別決算額（前年度比） 

○全会計  ・・ 5,595 億円 （214億円増） 

●一般会計・・2,878 億円 （119 億円増） 

●特別会計・・2,111 億円 （103 億円増） 

●企業会計・・  606 億円 （9 億円減） 

平成 27年度決算の特徴 

○市税の減・・1,292 億円（22 億円減） 

・個人市民税 469 億円（ 8 億円増） 

・法人市民税 117 億円（22 億円減） 

・固定資産税 515 億円（ 6 億円減） 

・市たばこ税  51 億円（ 1 億円減） 

・軽自動車税  17 億円（ 5 千万円増） 

浜松市は借金を削減しています！ 

○総市債残高 4,755 億円（149 億円減少） 

※平成 18年度から 9年間で 877億円（15.6％）削減 

（市民一人当たりの市債残高 58万 9000円） 

目標：平成 36年度末までに 55万円以下 

心のユニバーサルデザインを！ 

 ザザシティ前歩道の点字ブロックの上に自転車が駐輪されていて、視覚に障がいのある方が交差点を渡る

ことができないケースが多発していると相談がありました。担当部署に対策をお願いし、見回りの強化や注意

書きを記載した木製バリケードの設置などをしましたがこの状況です。心のユニバーサルデザインとは自分以

外の人のことを考えて気配りをすることです。心のユニバーサルデザインを実践してみませんか？ 

点字ブロック上に駐輪された自転車 

https://www.ahwu.or.jp/politics/
https://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/shise/koho/koho/hodohappyo/h28/6/documents/2016062910.pdf
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/d-minami/traffic/bicycle/machi.html
http://www.yaramaika-mfes.com/
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/sugata/finance_15/28sugata00.html
http://www.city.hamamatsu.shizuoka.jp/zaisek/s_tokei/index.html
http://www.pref.shizuoka.jp/ud/about/ud_heart/

